
Главе города Протвино 
Дмитровскому В.Ю. 

 
Уважаемый Владимир Юрьевич! 

 
Как инициатор сбора подписей под предложением увеличить долю 

малоэтажного жилья в разрабатываемом проекте генплана г. Протвино, 
обращаюсь к Вам со следующим. 

Генплан определяет будущее развитие города на очень много лет. Он 
разрабатывается в контексте придания городу статуса наукограда, 
предполагающего реализацию новых научных и инновационных программ, 
восстановления образа лучшего города Подмосковья.  Наше глубокое 
убеждение, что многоэтажное жилье является морально устаревшим, его уже 
вполне достаточно в городе, и нужно строить по-настоящему комфортное 
малоэтажное жилье, которое может стать, оказывается,  более доступным для 
жителей города. 

Нам бы очень не хотелось, чтобы бюджетные средства, выделенные на 
разработку генплана, пропали зря. Чтобы этого не случилось, еще не поздно 
внести изменение в техзадание по генплану.   

Предлагаю создать рабочую группу для оперативной проработки 
варианта изменений техзадания, например, в следующем составе: Величко 
Н.М., Суховей В.Н. – от администрации, Костин Ю.Н., Токарев С.К. – от 
депутатов, Леоненко Д.А., Карих В.И., Еч Ф.А. – от общественности. 

 
 
С уважением,                                      Дмитрий Леоненко    

23.11.2007 
  


